

## Gürtelprüfung in der „Freitagsgruppe“

Fast zwei Jahre ist es nun her, dass die „Freitagsgruppe – Karate“ des Budokan Saal e.V. gegründet wurde. Seitdem hat sich einiges verändert – neue, begeisterte Jung-Karateka schlossen sich der Gruppe an und auch das Trainerteam wurde größer. Noch erfreulicher ist es jedoch, dass so viele, die im September 2022 das erste Mal ihren Karateanzug anlegten, bei der anstehenden Prüfung auf der Matte standen. So stellten sich Lukas und Theresia Veicht, Lena Schmidt, Ben Hebold, und Melissa Schalkowskij der Prüfung zum gelben, und Emilia Holz, sowie Antaris und Liliana Heß der Prüfung zum weiß-gelben Gürtel. Trotz der hohen Temperaturen sahen die Prüfer eine konzentrierte und reife Leistung der jungen Karateka, die sich in den vergangenen Wochen in ähnlich schweißtreibenden Trainings auf die Prüfung vorbereitet hatten. Die Prüfer gratulierten allen Prüflingen zum neuen Gürtel und wünschten eine angenehme und erholsame Sommerpause.

